
www.caritasmallorca.org

Nota de prensa

Nueva ubicación de la sede central de Càritas Mallorca

Un espacio renovado para trabajar en favor de la inclusión de la población más desfavorecida

Los servicios centrales de Càritas Mallorca cuentan con una nueva ubicación en la calle socors 20.^a, en el centro de Palma, un espacio más funcional para poder desarrollar de una forma más profesional y coordinada los programas de atención, acogida y acompañamiento a las personas atendidas en Càritas.

Hasta ahora la sede central estaba ubicada en la Calle seminari, 4, pero con el **objetivo de optimizar espacios y servicios** y de un trabajo de adecuación y reestructuración de las instalaciones que se ha llevado a cabo en este 2023, se ha formalizado el traslado a este espacio donde ya estaban trabajando los equipos de Formación e itinerarios Sociolaborales.

El propósito no solo ha estado **centralizar servicios** en un solo lugar sino optimizar los espacios laborales de los diferentes equipos de trabajo para mejorar la atención de acogida, las entrevistas de seguimiento que se llevan a cabo por parte de las técnicas y técnicos sociales y los espacios formativos como el aula de informática para la elaboración de currículums y la búsqueda de ofertas de trabajo a través de las diferentes plataformas.

Además de estas aulas y espacios comunes, en la nueva ubicación de la sede central se sitúan el "AIO", el punto de Atención, Información y Orientación (primera acogida); el Servicio de la Comunidad Parroquial (Acción Social) ; el Servicio de Formación y el Servicio de Itinerarios (del Programa de Economía Solidaria); el área de Administración; el Departamento de Desarrollo de Personas (Recursos Humanos); los servicios de Asesoría Jurídica y de Atención Psicosocial; el Área de Comunicación y Sensibilización así como el equipo de Dirección.

Además, el Área de Voluntariado, con el grupo de Càritas Joven ha adecuado un local anexo en la sede central para dar visibilidad a la tarea voluntaria y tener un espacio de acogida para personas voluntarias nuevas, así como un espacio donde el voluntariado joven pueda reunirse y hacer piña.

El acto de inauguración se ha dividido en dos partes. La primera se ha desarrollado en el auditorio del colegio de Sant Francesc con la ponencia que ha ofrecido el **Obispo Mns. Sebastià Taltavull** sobre "Misión de Càritas y los Derechos Humanos" coincidiendo con el Día internacional del Derechos Humanos. una intervención donde ha destacado la importancia de este nuevo espacio en la misión de Càritas de trabajar por la justicia social y de lucha contra las desigualdades. Ha destacado los 30 artículos de la Declaración de los Derechos Humanos, que cumple 75 años, una declaración que ha vinculado al Evangelio donde se destaca la integridad de la persona.

Coincidiendo también con el reciente Día internacional del Voluntariado la coordinadora del área, **Laura Ríos**, ha destacado el valor de la figura del voluntariado en la acción social que desarrolla Càritas Mallorca y la solidaridad que este colectivo ofrece en favor del compromiso de construir una sociedad más justa y equitativa.

Precisamente se ha dado paso al voluntariado más joven de Càritas Mallorca, un grupo que está trabajando para que la visión de los más jóvenes también esté presente en el día a día de la entidad. Han anunciado también una nueva herramienta, el formato de Podcast, para hablar de la importancia de los valores en la sociedad actual a través de diferentes entrevistas.

A continuación el personal laboral, el voluntariado y personas vinculadas a Càritas Mallorca se han trasladado a la nueva ubicación de la sede central que ha sido bendecida por el Obispo y han hecho un recorrido por las instalaciones y recogiendo información de los espacios, programas y trabajos que se desarrollan en Càritas Mallorca. Muchos han sido los voluntarios y personas vinculadas a Càritas quienes se han acercado a ver las nuevas instalaciones de Càritas Mallorca en la jornada de inauguración y de puertas abiertas que ha finalizado con una paella para todos los asistentes.